



INTERNATIONAL REAL ESTATE

**8 Pièces**

**275 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIAX0515**

**1 650 000 €**

**Aix-en-Provence**

Maison à vendre (13100)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Sur un terrain de plus de 3 hectares, nichée en position dominante avec une vue panoramique sur les collines Rognennes, cette villa de construction traditionnelle et robuste propose un cadre de vie idéal pour une famille en quête de son havre de paix. Les codes classiques de la bâtisse principale s'harmonisent parfaitement avec lignes plus contemporaines de l'extension qui permet d'offrir désormais près de 275 m<sup>2</sup> de superficie. Les espaces de vie s'articulent autour d'une cuisine fonctionnelle, elle-même ouverte sur une terrasse couverte qui embrasse les prémices du jardin et ouvre déjà la vue ...

On a plot of more than 3 hectares, nestled in a dominant position with a panoramic view of the Rognes hills, this traditional and robust villa offers an ideal living environment for a family looking for their haven of peace. The classic codes of the main building harmonize perfectly with the more contemporary lines of the extension which now offers nearly 275 m<sup>2</sup> of surface area. The living spaces are structured around a functional kitchen, itself opening onto a covered terrace which embraces the beginnings of the garden and already opens up the view of the countryside. The living room, with its ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX**  
3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

